



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

19/03/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

La casa Gris, La Blanca y ahora la Casa de Cartón de \$ 339

El primer debate de los candidatos a la jefatura de gobierno para suceder a la Presidencial, Claudia Sheinbaum, en la CDMX, desnudó cosas interesantes que servirán para que los ciudadanos puedan tomar sus decisiones a la hora de votar.

Desde luego que la candidata oficial, Clara Brugada llegó con desventaja porque su defensa fue a este gobierno o este sexenio que, si todo mundo sabe la pesadilla que se vive por la inseguridad, ella no cesó ni perdió oportunidad en querer convencer que en México está todo bien.

Que seguirá la transformación o porque los anteriores gobiernos eran unos corruptos, que no tienen llenadera, como dijera el Presidente y que por eso ella quiere darle seguimiento a esta transformación.

Para Brugada todo el país y toda la Ciudad de México está, muy bonito, no pasa nada, el Presidente ha hecho un extraordinario papel y que ha acabado con la corrupción.

Bueno, de entrada, el puntero Santiago Taboada le dio una cucharada de su propio chocolate, la morenista habló de corrupción y el panista con respaldo del PRI y del PRD le desnudó la compra de una propiedad en 339 pesos.

Brugada compró una propiedad de 152 metros de terreno ubicados en la delegación que ella gobernó: Iztapalapa. Los datos, ayer los confirmó el propio Registro de la Propiedad. Entonces, como puede explicar esa acción a los habitantes de la Ciudad de México que pretende gobernar.

También habló que el Presidente acabó con la corrupción en este sexenio, que las guarderías o instancias infantiles que, por cierto volverán a funcionar si gana Taboada, las cerró porque eran un foco de corrupción.

Entonces podemos asumir que los millonarios contratos destinados directos a los amigos de los hijos del Presidente, son acciones legítimas y transparentes.

Los sobrepagos en las obras sexenales con extensiones del Presupuesto de lo proyectado, Tren Maya, Dos Bocas, Transoceánico del Istmo, en Oaxaca y Veracruz, ¿también son normal?

El barril sin fondo de Dos Bocas que no ofrece la mínima esperanza de comenzar a producir antes que se vaya el Presidente y que había prometido que estaría en marcha desde el pasado año, obviamente ha desatado su enojo contra la ex titular y responsable Rocío Nahle que cada vez se ve más en la derrota como candidata para gobernar Veracruz.

El derroche de dineros que tuvo que pagar este gobierno, por la cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de Texcoco, pues prefirió atender su capricho que generaron por su avaricia los contratistas en el sexenio de Peña, que buscar castigarlos, penalizarlos y hasta inhabilitarlos, para seguir con la construcción.

Hoy México contaría con un gran aeropuerto de talla internacional como uno de los mejores del mundo, pero no, se impuso la víscera. Contaríamos con un corredor financiero del actual aeropuerto al nuevo, es decir la avenida Texcoco llena de rascacielos del sector financiero, departamentos residenciales y centros comerciales con el potencial de las mejores marcas internacionales, vaya un Santa Fe dos.

PREFERENCIAS A FAVOR DE ANA LILIA RIVERA

No es sorpresa que la presidenta del Senado, la morenista, Ana Lilia Rivera encabece las preferencias rumbo al Senado de la república en su natal Tlaxcala.

Esa entidad es gobernada por Morena con Lorena Cuéllar, pero la senadora que va por la reelección, tiene la ventaja de su activismo político parmente que realiza desde hace 19 años. Es decir, ya se las sabe, conoce a los ciudadanos de ese estado. Lleva como compañero de fórmula a José Antonio Alvarez Lima.



MARCELA GUERRA, ACARICIA LA RELECCION

Donde tampoco es una sorpresa la reelección, es para la presidenta de la Cámara de Diputados, la priista, Marcela Guerra.

Ella va por uno de los distritos de Nuevo León, un estado que ha generado enojo a los ciudadanos por el mal gobierno que realiza Samuel García.

Marcela Guerra se sumó a las diputadas y diputados del Congreso de Nuevo del PRI y del PAN que han sufrido abuso del gobernador mediante represalias porque no le han otorgado los votos para sus reformas.

Los priistas y panistas tienen la mayoría del Congreso, Samuel buscó presionarlas para que cedieran sus votos, al tener respuesta negativa se les fue a los negocios y empresas de sus allegados. Clausuras y más. Marcela Guerra se solidarizó y se unió a las voces para reclamarle al gober que cese esas agresiones y represalias.

Esas acciones llevaron a tirarle la candidatura Presidencial, cuando los líderes, Alejandro Moreno "Alito" y Marko Cortés del PRI y PAN, edificaron la estrategia para su derrota, al de Palacio no gustó, pero nada. Por eso, Don Samuel mentó madres.

SALE HUMO EN CUATUEMOC

Este martes el Congreso de la Ciudad de México ofrecerá el relevó, mediante la Junta de Coordinación Política, del nuevo alcalde sustituto de Sandra Cuevas en la Cuauhtémoc.

Ya esta la terna y los panistas y priistas, están más que atentos para que no quieran meter la mano, los morenos ajenos con una nueva terna, pues estarían violentando el proceso, vaya no hay forma de una nueva. Se perfila como el bueno a José Guadalupe Medina.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/la-casa-gris-la-blanca-y-ahora-la-casa-de-carton-de-339/>